

**Einfache Anfrage Altenburger-Buchs:
«Erasmus und Auswirkung auf die Universität St.Gallen**

In der ersten Februarwoche gab der Bund, Staatssekretariat für Bildung, Forschung und Innovation (SBFI), bekannt: Der Bund verhandelt mit der EU derzeit nicht über eine Vollasoziiierung an Erasmus+, dies die Aussage von Therese Steffen, zuständige Abteilungsleiterin beim SBFI. Die Übergangslösung, welche 2014 installiert wurde, soll bis 2020 in Kraft bleiben.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Auswirkungen hat der Entscheid des SBFI auf die Universität St.Gallen?
2. Welche Auswirkungen hat die Übergangslösung auf die Studierenden an der Universität St.Gallen?
3. Unterstützt die Regierung eine Vollasoziiierung und wird die Regierung beim Bund bzw. beim SBFI vorstellig?»

4. Februar 2017

Altenburger-Buchs